

Stellungnahme von Prof. Dr. Wolfgang Reinhart

Betreff: AW: Stellungnahme

Sehr geehrter Herr Silberzahn,

vielen Dank für Ihre Mail. Ich teile Ihr Anliegen. In den vergangenen Monaten hatte ich mich ebenfalls intensiv bemüht, dass die Beschulung der Nahrungsberufe am Standort in Bad Mergentheim für Fleischer und Bäcker sowie deren Fachverkäufer erhalten bleibt.

Ein großes Problem waren in der Vergangenheit die niedrigen Ausbildungszahlen. Natürlich sind die Ausbildungszahlen ein Punkt. Ich vertrete jedoch trotzdem die Auffassung, dass wir gerade unbedingt hier bei uns im ländlichen Raum bestehende Strukturen und Ausbildungsperspektiven unterstützen und erhalten müssen. Dies ist mir seinerseits etwa bei der Schließung der Polizeischule in Wertheim gelungen, die ich mit großem Erfolg wieder am Standort in Wertheim etablieren konnte.

Ich habe deshalb auch gerne die im Kreistag unterstützte Resolution begleitet und persönlich unterstützt und bedauere die aktuelle Situation sehr.

Gleichwohl darf ich darauf aufmerksam machen, dass den Anstoß und Stein für die Schließung ins Rollen die damalige grün-rote Landesregierung unter einem SPD-Kultusminister und einer SPD-Oberschulamtsrätin im RP gebracht haben. Deshalb ist die dortige Haltung jetzt gleichwohl etwas als befremdlich anzusehen, wo doch von dort der Impuls ausging.

Für uns im ländlichen Raum und aktuell vor dem Hintergrund der Corona-Pandemie ist eine Schließung noch dramatischer und negativ für den Main-Tauber-Kreis.

Wir müssen hier alle gemeinsam daran arbeiten, dass wir vorankommen.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Wolfgang Reinhart MdL